



# 現和の子

やさしく・かしこく・たくましく

令和4年度学校だより  
西之表市立現和小学校  
令和5年1月25日発行



## 健やかなる一年に

校長 横山 政文

令和5年が始まりました。今年の正月は天候に恵まれ、保護者の皆様、地域の皆様も輝かしい新年を迎えられたことと存じます。私自身、元日から風本の浜で美しい初日の出を拝むことができました。当日は、日の出前から多くの人々が集まり、櫓を組んで火を焚く先の雲一つない空がオレンジに染まり始め、水平線から太陽が現れると、子供たちや保護者、地域の方々などたくさんの歓声が浜中に響きました。その後、神社の「元旦祭」に参加させていただき、脈々と続いている伝統行事の有り様に身の引き締まる思いでした。

また、7日に行われた「歓学祭」では、4月から小学1年生となるお子さんたちが立派な装いで風本神社に集いました。現和小や市内の小学校、保護者が地元出身で大阪の小学校に通う子など11人がお行儀よく神事に参加しました。来賓として、市長や教育長も参列し、上妻区長さんを始め校区役員皆さんの「子は地域の宝」という温かくも強い気持ちがひしひしと伝わってきました。子供たちには、「皆さんの成長をこんなにたくさんの人が願っています。早寝・早起きの練習とご飯をしっかり食べること、歯磨きも忘れずにすることが大切です。」とお話をしました。目をキラキラさせて大きな声で返事をする子供たちの姿を見て、学校としての責任を改めて自覚することでした。

10日（火）の始業式では、「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」というほど短く感じる3学期、心と体の健康に気を付け、自分なりの目標を立てて挑戦しようと話しています。真剣な目と心で聴いていた子供たちの3学期のがんばる姿がとても楽しみです。

学校では、本年度教育課程の完全実施に向けて、日々教児共に力一杯学習や運動に取り組んでいるところです。皆様には、これまでも多大なる御理解・御協力をいただき感謝申し上げます。そして、今年も変わらぬ御支援をどうぞよろしく願いいたします。これからは感染症対策を始め晴れの日も雨の日もあるのですが、まずは、健康を第一に、心穏やかな健やかなる一年にいたしましょう。

## 2月行事予定



1/30~12（日）学力向上旬間	11日（土）建国記念の日
1日（水）新一年生入学説明会	13日（月）～17日（金）
2日（木）学校関係者評価委員会	教育相談週間（児童）
3日（金）市学校保健研究大会	23日（木）天皇誕生日、親子読書の日
4日（土）市家庭教育講演会	24日（金）お別れ遠足（6年生を送る会）
10日（金）市校外生活指導連絡会	26日（日）生涯学習市民フェスタ

## 2023・謹賀新年！

あけましておめでとうございます。今年もみなさまにとってよい年となりますようお祈りします。卯年の現和小もどうぞよろしくお願いたします。



2年生西川幸聖さん、5年生畠中琉伸さんの気持ちのこもった新年の抱負で3学期がやる気に満ちて始まりました。全学年しめくくりの学期であり、次の学年に向けた準備の学期でもあります。6年生と最後の日々…大切に過ごします。

## すこやかタイム



今月の「すこやかタイム」は、23日からの校内給食週間に向けて食に関する指導！毎回、子供たちの健やかな生活のために様々な工夫をして丁寧に指導していただきます。

食べるための身体の機能に注目させた五官と五感のお話に子供たちも興味津々でした。お箸使いゲームもあって、楽しく学んだ子供たち！給食をおいしくいただいて2月も元気に！

寒い日が続きます。ご自愛ください。



GENNA.ES

## クラブ活動見学



来年からクラブ活動が始まる3年生のクラブ活動見学がありました。パワフル3年生はすっかりやる気モード全開で楽しむ様子が見られました。4年生以上の先輩たちは3年生のためにいろいろ準備をしてくれていましたよ。



運動クラブはドッジボールを、手作りクラブは静電気で遊ぶおもちゃ作りを提供しながら、3年生にクラブ活動の楽しさを伝えてくれました。異学年による温かい関わり合いができることが現和のよさです。早速、何クラブに入ろうかなあ…と迷い始めた子供たちです。

## 現和小Instagram

学校の様子をお伝えするブログ等に加えて、より多くの方々に「現和のよさ」をお伝えしたくて、Instagramも開設しています。SNSについていけないアナログ世代ですが(^\_^)それなりに時代の波に乗ってみたいと思っています。よかったらフォローをお願いします。